

# 育てよう 鏡野のよい子シリーズ



## 「大野小学校に赴任して」

四月に大野小学校に着任しました。日当たりのよい学校だと思いました。

最初に、朝の挨拶を通して、全校の子どもたちと関わりを持ちたいと思いました。

三日目の朝、二年生の女の子が、「先生が大きな声で挨拶してくれるけん、私嬉しい」と声を掛けてくれました。私も心がポツとあたたかくなりました。

二十六日の朝は、雨降りの朝でした。大野小学校の子どもたちは、全員徒歩で通学します。学校までの距離が四キロメートル近くある児童もおり、この雨の中の登校は大変だなと思いました。次々と登校してきた子どもたちに、私は「よく学校に来たね、がんばったね」という気持ちを含めて、「おはようございま

す」と声を掛けました。すると、山びこのように挨拶が返ってきました。雨に濡れていても元気でした。

登校してきた子どもたちで児童玄関がいつぱいになってきました。それでも、前の人が傘をたたむまでみんな列で待つ姿に、まず、感心しました。そして、よく見ると玄関扉の前で、校務員さんが一人一人のランドセルをタオルで拭いてくださっていたのです。学校には、担任だけでなく子どもたちを支えている職員がいます。子どもたちもいろいろな人と日々関わって生活しています。

この関わりの中で、子どもたちには将来、人に優しくできたり、「ありがとう」という感謝の気持ちを持った大人へと成長していつてほしいと願っています。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会

大野小学校 小林 俊彦

## のびのびひろば

おなかペコペコ!  
☆お弁当の時間☆

出発進行~!!



3・4・5歳児のお友達

かもの おやこが  
いるね!!



つくしがあった!

交通ルールに気を付けながら  
頑張って歩きました!

## ♪はるのえんそく♪

子どもたちが心待ちにしていた春の遠足。晴天に恵まれ、「レッツ・ゴー!!」と張り切って出発しました。この遠足では、年長児がリーダーとなり、チームをまとめたり、年下の友だちのお世話をしたりと頑張ってくれました。ツクシやチョウチョウ、小鳥のさえずりなど、春の自然を感じながら元気に歩き、長い道のりもあっという間でした!

広済園の広場にお邪魔してもらい、チームで宝探しを楽しんだり、自然に触れてのびのび遊んだりしました。また、青空の下でのお弁当は格別!みんなもりもり食べて、大満足の様子でした。

さわやかな風や緑を感じながら、自然の中で存分に遊ぶことができました。

広済園に  
到着♪



「ホーホケキョ」って  
きこえたよ!

みてみて~!!

広場でいっぱい遊んだよ!  
タンポポがたくさん咲いて  
いたよ!



奥津  
保育園